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Niederschrift
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz

Sitzungstermin: Donnerstag, 12.03.2020, 19:30 Uhr

Raum, Ort: Feuerwehrgerätehaus Rabenholz "Kunos Eck", Dorfstraße 6 b, 24395 
Rabenholz

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 22:00 Uhr

Anwesenheit

Anwesende:

Vorsitz

Herr Jörg Theet-Meints Bürgermeister

Mitglieder

Herr Bernd Marquardsen
Herr Peter-Jürgen Martens
Herr Andreas Johnsen
Herr Gerd Madsen
Herr Sigvard Scholz
Herr Uwe Schwippert
Herr Per Wegner
Frau Felicitas von Kaehne

Verwaltung

Herr Malte Mischke
Frau Kathrin Ottsen

Gäste

Frau Ursel Köhler Presse
Frau Johanna Schwippert

Tagesordnung

Öffentlicher Teil:

1 Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung

2 Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

3 Mitteilungen des Bürgermeisters
4 Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 12.12.2019
5 Einwohnerfragestunde
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6 Bestätigung, Ernennung und Vereidigung der stellvertretenden 
Gemeindewehrführerin der Freiwilligen Feuerwehr Rabenholz
Vorlage: 2020-11GV-051

7 Beratung und Beschluss über eine Erhöhung des Zuschusses für die Freiwillige 
Feuerwehr aufgrund höherer Übungsintensität

8 Beratung und Beschluss über den Einnahme- und Ausgabenplan der Freiwilligen 
Feuerwehr Rabenholz

9 Beratung und Beschluss über mögliche Spenden an gemeinnützige 
Organisationen

10 Beratung und Beschluss über die Verlängerung der öffentlich-rechtlichen 
Vereinbarung über die Beteiligung an den Kosten des Jugendpflegers und 
Bereitstellung und Unterhaltung/Bewirtschaftung des Jugendraumes
Vorlage: 2020-11GV-053

11 Beratung und Beschluss über die 1. Änderung der Gebührensatzung für die 
Benutzung des Dorfgemeinschaftshauses der Gemeinde Rabenholz

12 Beratung und Beschluss über die 1. Änderung der Satzung der Gemeinde 
Rabenholz über die Benutzung des Dorfgemeinschaftshauses 
(Benutzungssatzung)

13 Beratung und Beschluss über die Änderung des Mietvertrages für das 
Dorfgemeinschaftshaus

14 Beratung und Beschluss über die Anschaffung von vier Sitzbänken (Spielplatz 
Madsenweg, Süderfeld, Ende Westerfeld, mittig Wanderweg Raudis)

15 Beratung und Beschluss über die Anschaffung eines Computers / Tablets 
(Bürgermeister)

16 Verschiedenes

Protokoll

Öffentlicher Teil:

1 . Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung, 
Feststellung der Anwesenheit und der Beschlussfähigkeit und gegebenenfalls 
Beschluss über Änderungsanträge zur Tagesordnung

Der Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder der Gemeindevertretung, für das 
Protokoll Herr Malte Mischke und Frau Kathrin Ottsen als Nachfolgerin für Frau Veronique 
Heilmann, für die Presse Frau Köhler und Johanna Schwippert von der Freiwilligen 
Feuerwehr Rabenholz. Er stellt fest, dass zur Sitzung form- und fristgerecht eingeladen 
wurde. Es ergibt sich kein Widerspruch. Die Gemeindevertretung ist beschlussfähig. Zu 
Beginn stellt der Bürgermeister den Wortlaut des Tagesordnungspunkts 6 richtig, anstatt 
Ortswehrführerin heißt es Gemeindewehrführerin.         

2 . Beschlussfassung über die in nichtöffentlicher Sitzung zu behandelnden 
Tagesordnungspunkte

Der Bürgermeister stellt fest, dass keine Punkte unter Ausschluss der Öffentlichkeit beraten 
werden müssen.
   

3 . Mitteilungen des Bürgermeisters
Der Bürgermeister berichtet wie folgt:

18.12.2019 Amtsausschusssitzung
07.01.2020 ev. Kindergarten
10.01.2020 Wasser-/ und Bodenverband
13.01.2020 Kita Schule
16.01.2020 Gesellschafterversammlung Diako
16.01.2020 Vorstandssitzung Feuerwehr
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20.01.2020 Abstimmungsgespräch FSJler Schulen
30.01.2020 Arbeitsgruppe Schulen 2030
04.02.2020 Sekretärinnentzreffen
05.02.2020 Jahreshauptversammlung Landjugend 
19.02.2020 Digitalpakt Kleingruppe
19.02.2020 Treffen Bente
19.02.2020 Fraktionssitzung
21.02.2020 Jahreshauptversammlung Feuerwehr
25.02.2020 Ausschuss Jugendarbeit
26.02.2020 Prüfung der Jahresrechnung des Wasserzweckverbandes
26.02.2020 Änderungen Satzungen und Verträge mit Bernd
28.02.2020 Treffen Stadt Kappeln
28.02.2020 Vorbereitungen Knick
29.02.2020 Schreddern Knick
03.03.2020 Treffen mit Frau Paeper Yoga
05.03.2020 Digitalpakt Schulen
05.03.2020 Jagdgenossenschaftsversammlung

Geplant:
18.03.2020 Amtsausschusssitzung
19.03.2020 Gemeindeessen Sonne und Meer
24.03.2020 Schulkonferenz Gelting
26.03.2020 Workshop Schule 2030
31.03.2020 erster Übungsabend Feuerwehr
01.04.2020 Licht an! Freienwill
02.04.2020 Müllsammeln

Ein möglicher Termin für die Radtour durchs Dorf wird gesucht (Bauausschussausflug). Herr 
Peer Wegner schlägt den 31.03.2020 anstatt der Feuerwehrübung vor, da diese empfohlen 
werden vom Landesfeuerwehrverband, aufgrund der aktuellen Situation (Corona-Virus), 
vorerst bis Ende April auszusetzen. Ebenso wie die Truppmann-Ausbildung. Der 
Bürgermeister regt an, die Empfehlung des Landesfeuerwehrverbands anzunehmen.

Andreas Johnsen macht ein Gegenvorschlag für die „Radtour durchs Dorf“ für den 21.04.2020.
Der Termin wird einstimmig beschlossen.     

4 . Beschluss über Einwendungen zur Niederschrift der Sitzung vom 12.12.2019
Die Niederschrift der Sitzung ist zur Kenntnis gegeben worden. Es liegen keine 
Einwendungen vor.      
Beschluss:
Die Niederschrift der Sitzung vom 12.12.2020 wird genehmigt.    
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

5 . Einwohnerfragestunde
Es liegen keine Anfragen vor.    

6 . Bestätigung, Ernennung und Vereidigung der stellvertretenden 
Gemeindewehrführerin der Freiwilligen Feuerwehr Rabenholz
Vorlage: 2020-11GV-051
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Die Mitgliederversammlung der Gemeindewehr Rabenholz hat gemäß Ihrer Satzung am 
21.02.2020 Frau Johanna Schwippert zur stellvertretenden Gemeindewehrführerin der 
Gemeindewehr Rabenholz gewählt. 
Der Bürgermeister samt der Gemeindevertretung ist sehr erfreut darüber, dass Johanna 
Schwippert sich dem Amt als stellvertretende Gemeindewehrführerin für die Gemeindewehr 
Rabenholz, welche seit 3 Jahren unbesetzt war, annimmt. 
Johanna Schwippert spricht die Eidesformel und bekommt anschließend die Urkunde vom 
Bürgermeister überreicht.
   
Beschluss:
Gemäß § 11 Abs. 3 des Brandschutzgesetzes vom 10.02.1996 stimmt die 
Gemeindevertretung der Gemeinde Rabenholz als Träger des Brandschutzes der Wahl von 
Johanna Schwippert zur stellvertretenden Gemeindewehrführerin der Gemeindewehr 
Rabenholz zu.
      
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

7 . Beratung und Beschluss über eine Erhöhung des Zuschusses für die Freiwillige 
Feuerwehr aufgrund höherer Übungsintensität

Es wird darüber beraten, ob der jährliche Beitrag von 300 Euro auf 500 Euro erhöht werden 
soll.    
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt, den Zuschuss für die Freiwillige Feuerwehr 
Rabenholz auf jährlich 500 Euro zu erhöhen.     
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

8 . Beratung und Beschluss über den Einnahme- und Ausgabenplan der 
Freiwilligen Feuerwehr Rabenholz

Der Bürgermeister stellt den Einnahme-/Ausgabeplan der Freiwilligen Feuerwehr Rabenholz 
grob vor.     
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz stimmt dem Einnahmen-/Ausgabenplan 2020 der 
Freiwilligen Feuerwehr Rabenholz zu. Der Einnahme-/Ausgabeplan tritt damit in Kraft.     
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0
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9 . Beratung und Beschluss über mögliche Spenden an gemeinnützige 
Organisationen

Der Bürgermeister teilt mit, welche Einrichtungen letztes Jahr eine Spende erhalten haben;
- Frauenzimmer Kappeln e.V. 100 Euro
- Wagemut Flensburg   50 Euro
- Deutsche Multiple Sklerose Gesellschaft (DMSG)   50 Euro

Felicitas von Kaehne schlägt vor, die Kappelner Tafel mit in die Spendenliste aufzunehmen.
Es werden 100 Euro vereinbart.    
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt den oben genannten Organisationen eine 
Spende zukommen zulassen in der jeweils geschriebenen Höhe (gesamt 300 Euro).   
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

10 . Beratung und Beschluss über die Verlängerung der öffentlich-rechtlichen 
Vereinbarung über die Beteiligung an den Kosten des Jugendpflegers und 
Bereitstellung und Unterhaltung/Bewirtschaftung des Jugendraumes
Vorlage: 2020-11GV-053

Die öffentlich-rechtliche Vereinbarung zur Übernahme der gemeindlichen Aufgaben 
„Beteiligung an den Kosten des Jugendpflegers und Bereitstellung und 
Unterhaltung/Bewirtschaftung des Jugendraumes“ vom 17.12.2014 hatte eine Laufzeit bis 
zum 31.12.2019. Bislang ist der Kirchenkreis Schleswig-Flensburg mit 14 % an der 
Finanzierung dieser Aufgaben beteiligt. Bis zur Etablierung einer neuen Stelle für die 
Jugendarbeit in Kappeln, von der sich der Kirchenkreis auch Auswirkungen auf den Bereich 
des Amtes Geltinger Bucht erhofft, ist die Finanzierungsbeteiligung des Kirchenkreises 
zugesagt. 
Die öffentlich-rechtliche Vereinbarung für die Gemeinden des Amtes Geltinger Bucht ist daher 
bis zum 31.12.2022 zu verlängern. Im Laufe des Jahres 2022 ist die Finanzierung der 
Jugendarbeit im Amt Geltinger Bucht zu überdenken und neu zu planen.
   
Uwe Schwippert möchte wissen, wie viel es der Gemeinde Rabenholz kostet einen 
Jugendpfleger zu beschäftigen. Der Bürgermeister gibt an, dass es circa 2.000 – 3.000 Euro 
pro Jahr sind.

Es ist abgesprochen, dass Bernd Jochimsen eine Stellenbeschreibung für die Tätigkeit als 
Jugendpfleger in den Gemeinden formuliert, um diese dann entsprechen ausschreiben zu 
können, so berichtet der Bürgermeister.   
Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt, die öffentlich-rechtliche Vereinbarung zwischen den 
Gemeinden Ahneby, Esgrus, Gelting, Hasselberg, Kronsgaard, Maasholm, Nieby, Niesgrau, 
Pommerby, Rabel, Rabenholz, Stangheck, Steinberg, Steinbergkirche, Sterup und Stoltebüll 
zur Übernahme der gemeindlichen Aufgaben 
• Beteiligung an den Kosten des Jugendpflegers
• Bereitstellung und Unterhaltung / Bewirtschaftung des Jugendraumes
in der vorgelegten und erläuterten Fassung mit einer Laufzeit bis zum 31.12.2022 zu 
verlängern. 
    
Abstimmung:
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Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

11 . Beratung und Beschluss über die 1. Änderung der Gebührensatzung für die 
Benutzung des Dorfgemeinschaftshauses der Gemeinde Rabenholz

Der Bürgermeister stellt die Änderungen der Satzung kurz vor. 

Zu §3: die Nutzung der Fahrzeughalle mit 100 Euro (ggf.zzgl.ges.MwSt.) und die 
Vermietung an Dauernutzer je möglichen Termin mit 10 Euro 
(ggf.zzgl.ges.MwSt.) werden mit aufgenommen.

Zu §5 Abs.1: die Fälligkeit der Benutzungsgebühr wird 1 Woche, anstatt 1 Tag vor der 
Nutzung fällig. Bei Dauernutzern nach Vereinbarung (z.B. halbjährlich, jährlich).

Abs.3: die Kaution von Dauernutzern für den Schlüssel in Höhe von 100 Euro ist auf 
das Konto der Amtskasse zu überweisen.

Zu §8 Abs.3: ist komplett neu.   
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt die 1. Änderung der Gebührensatzung für die 
Benutzung des Dorfgemeinschaftshauses.    
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

12 . Beratung und Beschluss über die 1. Änderung der Satzung der Gemeinde 
Rabenholz über die Benutzung des Dorfgemeinschaftshauses 
(Benutzungssatzung)

Der Bürgermeister stellt die Änderungen der Satzung kurz vor. 

Zu §2: das Hausrecht wird erweitert auf den Stellvertreter des Bürgermeisters.
Zu §3 Abs.5: wird komplett gestrichen.
Zu §7 Abs.1 u.2: der Antrag zur Nutzung kann zukünftig auch bei dem Stellvertreter des 
Bürgermeisters gestellt werden. 
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt die 1. Änderung der Satzung über die 
Benutzung des Dorfgemeinschaftshauses.   
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

13 . Beratung und Beschluss über die Änderung des Mietvertrages für das 
Dorfgemeinschaftshaus

Der Bürgermeister stellt die Änderungen des Mietvertrages für das Dorfgemeinschaftshaus für 
Dauernutzer kurz vor. 
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▪ Zukünftig soll anhand eines Verwendungszweck der Anlass der Nutzung vermerkt 
werden (Yoga / Jagdhornbläser usw.)

▪ die Benutzungsgebühr soll auf das Konto des Amtes Geltinger Bucht nach Absprache 
(halbjährlich / jährlich) überwiesen werden.

▪ bei Ausgabe eines Schlüssels fällt eine Kaution in Höhe von 100 Euro an.
▪ vorhandene Getränke dürfen verzehrt werden. Eine entsprechende Gebühr gemäß der 

Preisliste*, hat in das Sparschwein zu erfolgen.

*der Bürgermeister weist daraufhin, dass die Preisliste noch erstellt werden muss.   
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt die Änderungen des Mietvertrages für das 
Dorfgemeinschaftshaus.   
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

14 . Beratung und Beschluss über die Anschaffung von vier Sitzbänken (Spielplatz 
Madsenweg, Süderfeld, Ende Westerfeld, mittig Wanderweg Raudis)

Es sollen insgesamt vier Sitzbänke an folgenden Standorten aufgestellt werden; Spielplatz 
im Madsenweg, Süderfeld, Ende Westerfeld und am Wanderweg bei Raudis. Der 
Bürgermeister wird kurzfristig einen Termin zum Aufbau der Sitzbänke vereinbaren.    
Beschluss:
Die Gemeindevertretung beschließt die Anschaffung der vier Sitzbänke in Höhe von circa 
1.400 Euro.
 
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

15 . Beratung und Beschluss über die Anschaffung eines Computers / Tablets 
(Bürgermeister)

Der Bürgermeister nutzt bislang seinen privaten Laptop. Möchte dies zukünftig gerne 
voneinander trennen.    
Beschluss:
Die Gemeindevertretung Rabenholz beschließt die Anschaffung eines Laptops / Tablets für 
den Bürgermeister.    
Abstimmung:

Anzahl der Mitglieder 
des Gremiums

davon 
anwesend

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen

9 9 9 0 0

16 . Verschiedenes
Es wird folgendes vorgebracht:
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- Müllsammelaktion am 02.04.2020 wird im Aushang und in der Zeitung publiziert. Ein 
Container ist zusammen mit Stoltebüll und Stangheck geplant. Falls die beiden 
Gemeinden ihre Müllsammelaktion verschieben sollten, möchte die Gemeinde 
Rabenholz trotzdem an ihrer Müllsammelaktion festhalten und würde dann ihren Müll 
selbst entsorgen.

- Hasselberg feiert 50 Jahre „Gemeinsam eine Gemeinde“ am 13.06.2020 und 
veranstaltet einen Wettkampftag und fragt in den Gemeinden an, ob eine 6-köpfige 
Mannschaft gestellt werden möchte. Bernd Marquardsen spricht sich dafür aus und 
organisiert eine Mannschaft. Der Bürgermeister teilt mit, dass wenn er nicht verhindert 
ist, selbstredend mitmacht.

- Der Bürgermeister weist daraufhin, dass Feuerlöschteiche eingezäunt sein müssen. 
Es soll geprüft werden, ob der jetzige Zaun ausreichend ist. Die Begutachtung des 
Zauns wird mit der Radtour durchs Dorf am 21.04.2020 verbunden. Es wird gefragt wie 
es mit einer Haftpflichtversicherung diesbezüglich aussieht. Der Bürgermeister teilt mit, 
dass eine Haftpflichtversicherung über die Kommune besteht.

- Gefährdungsbeurteilung für die Feuerwehr: Per Wegner und der Bürgermeister haben 
die Beurteilung erledigt.

- Familie Födisch möchte an der Stelle wo die Schilder stehen, ihre Einfahrt hin verlegen. 
Die Schilder müssen umdisponiert werden. 
Schilder Kreuzung: Sillekjer und Knorr sollen an die gegenüberliegende Seite. Der 
Gemeindearbeiter soll diese kurzfristig umbauen. Tiefbau Petersen und Jensen sollen 
weg bzw. werden den Unternehmen zurückgegeben. Tischlerei Scholz, 
Kreativwerkstatt und Stenderuper Straße sollen versetzt oder am Laternenpfahl 
angebracht werden. Dies soll abschließend bei der Radtour durchs Dorf am 21.04.2020 
entschieden werden. 

- Der Kurs der Schleswig-Hostein Netz AG ist gestiegen. Es werden daher nun 43 
Anteile gekauft anstatt 45, da man sich zu Anfang auf eine feste Summe geeinigt hatte 
(217.000 Euro).

- Feuchtigkeitsschäden am Gerätehaus: Firma Clausen aus Freienwill soll das 
begutachten und ein Angebot abgeben. Sigvard Scholz wird bei der Begutachtung 
dabei sein.

- Outlookkalender: ein PC soll unter anderem im Gemeindehaus zur Verfügung stehen. 
Des Weiteren sollen Bernd Marquardsen, Uwe Schwippert, Per Wegner und der 
Bürgermeister Zugriff darauf haben, um auch Änderungen vornehmen zu können.

Bernd Marquardsen verlässt die Sitzung vorzeitig um 21:50 Uhr.

- Wärmeversorgung mit Wasserstoff: das Amt Hürup nutzt diese Versorgung bereits. Der 
Bürgermeister schlägt vor, gemeinsam zum Amt Hürup rauszufahren, um sich über 
diese Wärmeversorgung zu informieren.

- Fahne am Ehrenmahl muss erneuert werden: Per Wegner kümmert sich darum.

- Ein Angebot über 1.926,00 Euro für ein Geschwindigkeitsmessgerät liegt vor. 
Ausstattungsmerkmal: wird mit Solar betrieben und erstellt Auswertungen. Das 
Angebot wird angenommen und das Gerät bestellt.

- Sigvard Scholz merkt an, dass die Kanalisation zukünftig geprüft werden müsste. Die 
letzte Prüfung war im Jahr 2011.

- Prioritätenliste:
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Feuerwehrgerätehaus Die Türstopper fehlen noch, Sigvard Scholz wird sich darum 
kümmern.
Die Dämmung muss nach Elektroarbeiten noch einmal ausgerichtet 
werden  Die Dämmung des Feuerwehrgerätehauses wird bei 
dem nächsten Übungsabend gemeinsam mit den Kameraden 
gemacht. 

Die Parkplatzschilder fehlen noch. Der Bauausschuss wird dies 
aufnehmen bzw. die Gruppe, die nötigen Schilder besorgen  ist 
erledigt
Der Maschendrahtzaun müsste wohl für die Knickpflege 
heruntergenommen werden  ist erledigt

Buswartehäuschen Ein Angebot für die Anschaffung von Solarleuchten für die 
Buswartehäuschen aus Holz liegt vor. 

Internetauftritt Die Arbeitsgruppe Internet muss einen neuen Termin mit Stefan 
Madsen vereinbaren.

Straßenschilder / 
Verkehrsspiegel *²

Der Bauausschuss wird die Schilder kontrollieren und ggfs. durch 
Sven-Ole Horbach reinigen lassen bzw. neue beschaffen.

AG Bilder Es soll ein Termin folgen.
Bau von Bänken Das Material liegt bereits bei Jörg Jensen. Aus zeitlichen Gründen 

soll nun geklärt werden, ob noch jemand anderes Bänke bauen 
kann. Der Bauausschuss wird sich dieser Sache annehmen  es 
wird eine Whatts-App Gruppe zur Terminfindung eröffnet

Knick – Bäume- Sillekjär Es soll beobachtet werden, ob der Reiterhof Mon Cheval den Knick 
in diesem Winter auf den Stock setzt.

Mülltonne Staudt Es liegt ein Katasterauszug vor. Bürgermeister Theet-Meints sucht 
noch einmal das Gespräch.

Straße Priesholz *³ Das Wasser kann nicht richtig von der Straße ablaufen. 
Daher soll ein Schacht gesetzt und ein Rohr in die Vorflut gelegt 
werden  Schacht ist an der Koppeleinfahrt gesetzt worden

*² Bürgermeister merkt an, dass es auch größere Spiegel gibt und ein Spiegel für beide 
Richtungen sinnvoll ist. Bernd Marquardsen setzt sich mit Hans-Jürgen Carstens vom Amt 
Geltinger Bucht in Verbindung.
*³ weitere Vorgehensweise zur Verhinderung des Wasserüberlaufes wird bei der Radtour 
durchs Dorf besprochen.   

Vorsitz
Jörg Theet-Meints

Bürgermeister

Protokollführung
Kathrin Ottsen
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